EL CORUUBES REGALA UNA CAMPANA PARA NAVAJAS



El escultor Manolo Rodríg dez y la campana (Manuel)

Desde el día 20 de septiembre, vispera de la festividad de la Virgen de la Luz, Patrona de Navajas, esta población tiene una campana de bronce de 1.240 kilos realizada por el fundidor de Adzaneta de Álbaida. señor Roses, con la coleboración del escultor Manolo Rodríguez y regalada a Navajas, por Manuel Benítez el «Cordobés».

● La campana «Manuel» ha sido instalada en el campanario de la iglesia parroquial de la Inmaculada Concepción, y bendecida en un emotivo acto que reunió a casi siete mil personas, por el obispo de Segorbe-Castellón, don José Pont y Gol. Allí estaba entusiasmado el cura párroco, don Daniel, y el alcalde, don Francisco Martínez.

 Desde la guerra, el campanario quedó a falta de tres campanas. Una la donó la clavariesa doña Julia Casanova de Fernández, y ahora el Cordobés, dona la más grande del «juego» «Cuando vino a torear a Vinaroz, nos prometió regalarnos la campana y así ha sido». En dos meses se ha construido la campana.

● En Navajas, donde hay mucha afición a los toros, y partidarios y detractores del Cordobés, se registró un caso curioso: un «fan» cordobesista, bajó el día de la bendición e inauguración de la campana desde la Sierra de Espadán, a pie por los montes. Subió luego al campanario y ante toda la multitud se puso a besar la campana. Después, durante varias horas, montó guardia en la puerta del campanario repitiendo que teníæ un caballo blanco para regalárselo al Cordobés...

9

NA

es exa deenica.

prolabor

mejor vestir. uciría pero cacioesapa-

cam-

al pareciso actual vo en